

Llaman a mejorar el voto en el extranjero

OBSERVADORES

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Fuerza Migrante (FM) participó como observador electoral apartidista ante el Instituto Nacional Electoral (INE) e hizo un llamado de unidad a simpatizantes de todos los partidos políticos sin distinción a enfocar esfuerzos para que el sistema de votación presencial en el extranjero organizado por el INE mejore y en las próximas elecciones facilite y garantice los derechos electorales de toda la comunidad mexicana que vive en el exterior.

Dentro de las recomendaciones, Fuerza Migrante plantea un marco normativo y la ampliación de recursos humanos, tecnológicos y económicos que certifiquen y den certeza a quienes quieren votar bajo cualquier modalidad seleccionada, como un espejo a lo que sucede en territorio mexicano.

Asimismo, que se considere la boleta física para facilitar el voto presencial y se cuente con la presencia de la Fiscalía de Delitos Electorales para las casillas instaladas en el extranjero.

“Fuerza Migrante ya ha impulsado las Acciones Afirmativas para garantizar derechos de representación, mecanismos de participación y ha realizado impugnaciones contra acciones que limita el derecho al voto de la comunidad mexicana que reside en el extranjero”, dijo.

También ha institucionalizado el proceso de observación como una entidad independiente que participará dentro y fuera del país.

EL DATO

Agenda

Fuerza Migrante seguirá respaldando una agenda del tema, en beneficio de la ciudadanía mexicana binacional.



Foto: AFP

Mexicanos en el exterior participaron masivamente en la jornada comicial del pasado domingo.

